
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 15573

Prix 1 395 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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En position dominante, avec vue panoramique sur la mer et les montagnes, venez

visiter cette villa de 170m2 + annexes et possibilité de récuperer 30m2 habitable,

qui  allie  charme de l'ancien  avec modernité.  Vous  retrouverez  au  rdc,  une entrée

desservant deux chambres, une salle de bains, un Wc, un atelier très lumineux, une

véritable  cave  à  vin,  une  troisième  chambre  avec  salle  de  douche  et  accès

indépendant,  plus  de  nombreuses  pièces  de  rangement.  Au  rez-de-jardin

supérieur, une séjour cheminée, une cuisine équipée avec ilot central donnant sur

une terrasse couverte avec vue époustouflante ...

In a dominant position, with a panoramic view of the sea, come and visit this villa of

180m2 + annexes, which combines the charm of the old with modernity.  You will

find  on  the  ground  floor,  an  entrance  leading  to  two  bedrooms,  a  bathroom,  a

toilet, a very bright workshop, a real wine cellar, a third bedroom with shower room

and independent access, plus many storage rooms. On the upper garden level, a

living room with fireplace, a fitted kitchen with central island opening onto a covered

terrace with a breathtaking view of  the sea,  a master bedroom with a view of  the

swimming pool, a fully ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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